# 19. Ligita: Internationales Gipfeltreffen der Gitarre

Seit gestern laufen die 19. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita. Meisterkonzerte der besten klassischen Gitarristen der Welt sind noch eine Woche im Liechtensteiner Unterland zu geniessen.

#### Weltklasse in Liechtenstein

Einer der meistgefeierten Solisten, der Meister der Romantik, einzigartige Darbietungen: Pavel Steidl spielt heute um 20.15 Uhr in der Kirche in Schellenberg.

Am Montag, 4. Juli, um 20.15 Uhr im Gemeindesaal Gamprin wird mit dem Flamencokonzert von Mariano Martin y su grupo flamenco der Zauber Andalusiens auf die Bühne gezaubert.

Komponisten spielen eigene Werke; Carlo Domeniconi und Atanas Ourkouzounov (mit Mie Ogura, Flöte) gastieren am Dienstag ab 20,15 Uhr im Ruggeller Gemeindesaal.

Paul O'Dette, der wohl gefragteste Renaissance-Lautenist der Welt, begeistert mit seinem inspirierenden Lautenspiel am Donnerstag um 20.15 Uhr in der Kirche Mauren. Alvaro Pierri zaubert scheinbar mühelos Klangfarben und Nuancen hervor – sicher auch am Freitag, 8. Juli, um 20.15 Uhr im Gemeindezentrum von Eschen.

Bei den kommentierten Konzerten, jeweils um 18 Uhr in der Musikschule in Eschen, spielt heute um 18 Uhr die Tiroler Wechselsaitige alpenländische Volksmusik, am Dienstag das (Gitarren-) Trio Nété und am Freitag Tania Chagnot, dazu kommen am Montag und Donnerstag Gitarren präsentationen.

Finales Abschlusskonzert ist am Samstag, 9. Juli, um 19 Uhr im Gemeindesaal Mauren. Anzeige

## KARTEN UND INFOS

#### Kartenvorverkauf

Liechtensteinische Post AG in Eschen, Schaan, Vaduz, Triesen und Balzers, Ö-Ticket in Vorarlberg, Ticketorner in CH und D

Tickethotline:+4233994545

Weitere Infos: www.ligita.li

# 19. Ligita eröffnet

Sergio und Odair Assad begeisterten gestern Abend beim Eröffnungskonzert der 19. Liechtensteiner Gitarrentage im Gemeindesaal Eschen.

→ Wenn im Liechtensteiner Unterland die Gitarrentage starten, ist eine internationale Gästeschar vertreten. Künstler und Dozenten, Kursteilnehmer, Aussteller und Konzertbesucher – aus über 30 Ländern sind sie für die 19. Liechtensteiner Gitarrentage angereist.

## Gesellschaftliches Ereignis

Der gestrige Eröffnungsabend hat den Stellenwert der Liechtensteiner Gitarrentage in der Gesellschaft gezeigt. So fanden sich nicht nur Musikliebhaber im Eschner Gemeindesaal zum Auftakt ein, man erblickte auch viel Prominenz in den Besucherreihen: So lauschten den Grussworten von Tom Büchel, dem Leiter der Stabstelle für Kulturfragen, Eschens Vorsteher Günther Kranz, der Vereinspräsidentin Rita-Kieber-



Beck und des OK-Präsidenten Elmar Gangl unter anderem Regierungsrätin Renate Müssner, Landtagspräsident Arthur Brunhard und Vizepräsidentin Renate Wohlwend sowie zahlreiche weitere Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Kultur. Viele der Gönner und Sponsoren genossen den musikalischen Auftakt der Ligita. Die Veranstalter vom Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel freuen sich auf die kommende Woche, in der die Gitarren auf höchstem Niveau erklingen. pd

i- -4L